
INAIP SOLICITA MAYOR PRESUPUESTO AL CONGRESO 
 
 
Mérida, Yucatán.- 27 de noviembre de 2008.- La Consejera Presidenta del Instituto 
Estatal de Acceso a la Información Pública, Ana Rosa Payán Cervera, hizo un atento 
llamado al Congreso del Estado, para que los legisladores reconsideren  la solicitud de 
presupuesto por 17 millones de pesos y así se puedan cumplir eficientemente las nuevas 
facultades otorgadas al INAIP.   
 
Payán Cervera, enfatizó que una de las tareas principales del INAIP es la difusión de 
una cultura de transparencia y ésta requiere de un mínimo de elementos y disposición de 
recursos para cubrir a los 106 ayuntamientos  y que se suma a la capacitación y 
vigilancia a los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, Organismos Autónomos, 
Partidos Políticos  y Organizaciones de la Sociedad Civil. 
 
La presidenta del INAIP, destacó que el presupuesto solicitado es razonable “sólo son 
siete millones de pesos más a los ejercido el año pasado y espero que sean considerados, 
a mayor transparencia, menor corrupción y una mejor aplicación de los recursos 
públicos en nuestro Estado”.  
 
Payán Cervera, solicitó a los integrantes de esta Legislatura la sensibilidad necesaria 
para otorgar mayores recursos para 2009 e indicó que con el presupuesto enviado por el 
Ejecutivo “no creceríamos como Instituto, el millón y medio es muy limitado para toda 
la responsabilidad del órgano garante”. 
 
 
 


